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Palermo 
Catturato 
il boss 
Di Salvo 
mt PALERMO Arrestato, ieri 
mattina a Palermo, il boss 
mafioso Nicola Di Salvo, 54 
anni, dieci dei quali vissuti 
da latitante £ ntenuto, in ba
se alle rivelazione di Salvato
re Contomo, il «luogotenen
te» di Pietro Vemengo, la cui 
fuga dall'ospedale civico, 
nell ottobre scorso, provocò 
polemiche e accuse recipro
che tra polizia e magistratu
ra Vemengo. poi è stato 
catturato.il 13 marzo 1 indo
mani dell'omicidio di Salvo 
Lima, europarlamentare de
mocristiano -

Nicola Di Salvo, condan
nato, nel maxi-processo a 
Cosa nostra, a sedici anni di 
reclusione per associazione 
mafiosa e traffico di droga, è 
stato sorpreso dagli uomini 
della squadra mobile nell'a
bitazione dei suoi familiari 
U (nella zona periferica ad 
est della citta) si nasconde
va da qualche tempo 

Per gli inquirenti, potreb
be aver avuto un ruolo non 
secondano nell'organizza
zione della fuga del suo «ca
pofamiglia» Vemengo (que
sti è stato condannato all'er
gastolo, e la sentenza è or
mai definitiva) 

Secondo le rivelazioni dei 
pentiti, Nicola Di Salvo era il 
cassiere» della cosca capeg
giata da Vemengo Si occu
pava dei «pagamenti» relativi 
alla raffinazione ed alla ven
dita di eroina. < 

Dall'82, ha fatto perdere 
le propne tracce Nei giorni 
scorsi, poi, improvvisamen
te, sarebbe stato notato nei 
pressi dell'abitazione dove 
vivono i suoi familiari len 
mattina, il blitz. - :< 

Napoli 
Bustarelle 
a 4 poliziotti 
Arrestati 
••NAPOLI Quattro agenti di 
polizia sono stati arrestati con 
l'accusa di aver accettato una 
somma di denaro da un com
merciante di Napoli per tacere 
su alcune irregolarità riscon
trate nel suo negozio 11 fatto è 
avvenuto circa un mese fa nel 
quartiere di Secondigliano, ma 
solo ora se ne è avuta notizia. 
Secondo quanto affermato dal 
capo della squadra mobile che 
ha condotto le indagini, i quat
tro avrebbero ricevuto circa un 
milione di lire dal titolare di un 
negozio di videocassette. In 
cambio gli agenti non avreb
bero fatto una contravvenzio
ne per la presenza nell'eserci
zio commerciale di alcune 
cassette contraffatte 

Gli investigatori, dopo aver 
contattato il commerciante ed 
ottenuto la denuncia dell'ac
caduto hanno inviato un rap
porto alla magistratura. L'arre
sto dei poliziotti, tutti chiusi nel 
carcere di Santa Mana Capua 
a Vetere (Caserta) sono stati 
eseguiti nelle questure della 
Toscana e dk Ila Calabria dove 
il questore di Napoli, Vito Mat
terà, li aveva trasferiti, una vol
ta accertati i fatti. «Si tratta di 
un episodio isolato - ha di
chiarato Matterà - che dimo
stra che abbiamo la capacita 
di autoripulirci» 

Mafia 
Superaste: 
«Deporrò, ma 
solo a Roma» 
• I AGRIGENTO 11 superteste 
al processo per l'assassinio del 
giudice Rosario Uvatino ha 
paura a deporre in un'aula giù-
diziana della Sicilia e specifi
catamente in quella della corte 
d'assise di Caltanissctta, dove 
si sta svolgendo U processo II 
rappresentante di commercio 
Pietro Ivano Nova ha cosi ri
sposto alla citazione della cor
te con una lettera fatta perveni
re tramite l'Alto commissariato 
antimafia II 7 apnlc, giorno fis
sato per l'udienza, Pietro Ivano 
Nava è disposto a testimoniare 
soltanto nell'aula-bunker del 
carcere di Reblbbia (Roma). 

Il giudice Uvatino fu ucciso 
la mattina del 21 settembre di 
due anni fa mentre in auto per
correva la «veloce» Caltanisset-
ta-Agrigento Accusati del de
litto sono due giovani di Palma 
di Montcchiaro, Paolo Amico e 
Domenico Pace, arrestati in 
Germania il S ottobre 1990 

Tangenti all'ospedale San Matteo: 
un perito incaricato di studiare 
le registrazioni delle telefonate 
fatte intercettare dal magistrato 

Per il segretario locale del Pds 
Tavviso di garanzia si riferisce 
all'ipotesi di violazione delle norme 
sul finanziamento ai partiti 

L'inchiesta si sposta in Svizzera 
Pavia, si controllano i conti «segreti» degli arrestati 

Arrestato con la mazzetta in tasca insieme al de Giu
seppe Girani, e con lui finito in carcere per corruzio
ne, il pidiessmo Giuseppe Inzaghi sostiene di aver 
consegnato, per il partito, una parte delle tangenti al 
segretario della Federazione Luigi Bertone Ma que
sti nega tutto e contrattacca Altra giornata di fibnl-
lazione per il mondo politico pavese ci sarebbero 
due conti in Svizzera (intestati a Girant e lnzaghi) 

DAL NOSTRO INVIATO 
ITALO HJRQERI 

• • PAVIA Ancora una gior
nata di forte tensione per il 
mondo politico pavese a 
causa dello scandalo delle 
tangenti al Policlinico San 
Matteo len mattina, 6 circo
lata la voce che la magistra
tura avesse inviato ben 15 
avvisi di garanzia ad altret
tanti amministraton. funzio
nari di Comune e Regione 
uomini di partito, nel tardo 
pomenggio, poi, è stato fatto 
il nome di un socialista 
membro del Consiglio d'am-
mimstrazione del San Mat
teo Alla fine, è stato smenti
to tutto 

L unica cosa certa, nella 
ndda di «voci», è l'intensili-
cazione dei controlli degli 
inquirenti su quella monta
gna di documenti che sono 

stati sequestrati nei vari uffici 
nelle case dei due che, per 
ora, restano i principali ac
cusati, Giuseppe Inzaghi 
(Pds) e Giuseppe Girani 
(De), finm entrambi in ma
nette perché presi con la 
mazzetta in tasca Sarebbe
ro inoltre stati controllati 
conti correnti (a loro inte
stati) in banche svizzere 

Presenti gli avvocati di In
daghi e dram, di Mano Ardi
to e Marco Andreoni, rispet
tivamente presidente e di
pendente dell'lvces. l'impre
sa «corruttrice», nonché del
l'avvocato del San Matteo, in 
quanto parte lesa, len il tito
lare dell'inchiesta, dottor 
Vincenzo Calia, ha contento 
al pento fonico ingegner Ro
berto Piazza l'incanco di «ri

pulire» una parte dei nastn 
delle «cimici» disseminate in 
uffici, cantieri, abitazioni e 
cosi via Non era invece pre
sente, perché il nome del 
suo cliente non compare 
nelle registrazioni, l'avvoca
to del segretario della Fede
razione del Pds, Luigi Berto
ne t 

L'ingegner Piazza si è pre
so 20 giorni di tempo per n-
consegnare i nastn dopodi
ché, hanno detto ì magistra
ti, anche su questo matena-
le, si potrà condurre una ri
flessione più approfondita 
Significa, in sostanza, che 
anche i nastri potrebbero n-
velare qualche sorpresa 

Tecnicamente, il conferi
mento dell'incanco al pento 
fonico é un «atto irripetibile» 
e mira ad accelerare le pro
cedure evitando, cosi recita 
l'articolo 360 del codice di 
procedura penale, che chi 
ne ha interesse possa pro
muovere «incidenti probato-
n» Insomma, niente più che 
una formalità tecnica, che, 
però, può consentire ai lega
li delle parti di nominare, 
come in questo caso, un lo
ro pento di fiducia ' 

Rispondendo ad alcune 

domande dei giornalisti, il 
capo della Procura di Pavia 
dottor Antonio Marcucci, ha 
precisato len che «non c e 
alcuna contestazione di rea
to», per il esegretano della 
Federazione del Pds «L avvi
so di garanzia, ha detto, si
gnifica che il magistrato vuo
le appunto avvisare, • sulla 
base di elementi venuti in 
suo possesso, che sarà av
viata un'indagine su un ipo
tesi di reato» L ipotesi di rea
to di cui si parla - precisa -
non è quella di corruzione, 
ma si nfensce alla violazione 
della normativa sul finanzia
mento pubblico dei partiti 

In pratica Inzaghi avreb
be detto di aver consegnato 

^ una parte delle tangenti a 
Bertone Da qui l'ipotesi di 
violazione della normativa 
sul finanziamento pubblico 

" dei partiti Ma, come egli 
stesso spiega nell'intervista, 
Bertone nega recisamente di 
aver mai avuto una lira da 
Inzaghi Per violazione della 
normativa sul finanziamento 
pubblico dei partiti, oltre 
che per corruzione, c'è un 
preciso atto di accusa del 
magistrato nei confronti del 
de Giuseppe Girani ^ . 

«Io ho preso tangenti' Di fronte ad una simile nefan
dezza, allibisco. Attraverso la mia persona, si voglio
no colpire centinaia di militanti e onesti amministra
tori, impegnati in una difficile campagna elettorale». 
Il segretano pidiessmo di Pavia Luigi Bertone si di
fende e contrattacca: «Chiedo che il giudice mi sen
ta al più presto, non ho nulla da nascondere. Cosi 
sono certo che tutto si sgonfierà» 

Parla Luigi Bertone il segretario del Pds pavese tirato in ballo -

«Inzaghi è un volgare calunniatore 
lo denuncerò per diffamazione» 

• i PAVIA. Bertone, Inzaghi 
racconta di averti panato ioidi 
delle tangenti del San Matteo 
perii partito. Cosa rispondi? 
Da uno che prende mazzette 
ci si può aspettare di tutto Cer
to che la calunnia di Inzaghi è 
senza nome A fronte di una si
mile nefandezza allibisco An
che perché, attraverso la mia 
persona di segretano del Pds, 
si calunniano e si colpiscono 
centinaia di militanti impegna
ti in una difficilissima campa
gna elettorale, tra l'altro fatta 
con pochi mezzi Ma soprattut
to si colpiscono tanti onesti 
amministratori che possono 
testimoniare che questo parti
to non ha mai chiesto loro al
tro che un grande impegno nel 
rispetto della legalità 

Dunque, né tu, né U Mi ave

te avuto una lira. Perché In
zaghi ti avrebbe chiamato in 
causa? 

La prima cosa che mi viene in 
mento 0 che si tratti di una li
nea di difesa Assurda perché, 
ai miei occhi e non solo ai 
miei, credo che in questo mo
do, anziché attenuare la sua 
colpa, 1 aggravi È un atteggia
mento inqualificabile Inoltre-
,si può anche pensare che In-
?aghi, in preda alla disperazio
ne per la situazione in cui si é 
venuto a trovare, cerchi qual
che copertura morale 

La televisione e diverti gior
nali hanno «««tenuto che sa
resti stato convocato dal ma
gistrato e qualcuno ha an
che detto che avresti rispo
sto negativamente. Qual'è la 
verità? 

Giuseppe Inzaghi. l'amministrato
re del Pds arrestato a Pavia per io 
scandalo delle tangenti, sopra, il 
Policlinico S Matteo 

Semplicissima. Non ho ricevu
to alcuna convocazione Anzi 
a Ironie dell'avviso di garanzia 
ricevuto sono stato io, attra
verso il mio legale, a mettermi 
immediatamente a disposizio
ne del magistrato per fornirgli 
qualsiasi contributo utile al-
1 accertamento della venta. Per 
ora, ha ntenuto di non avere 

necessità di ascoltarmi Spero 
di essere sentito quanto pnma, « 
perché cosi, per quanto riguar
da me e il Pds, tutto si sgonfe
rà immediatamente 

Bertone, sono circolate mol
te voci sulle tue dimissioni. 
CI hai pensato? 

Certamente e subito E ne ho 
immediatamente parlato con i 
compagni presenti in federa
zione Tutti mi hanno espresso 
la loro solidarietà e mi hanno 
invitato a soprassedere lo co
munque insisto e anche len 
pomeriggio ho di nuovo npro-
posto, stavolta ufficialmente, la 
mia offerta E, quali che siano 
le decisioni degli organismi, 
che ho già nngraziato per la lo
ro fiducia, mi asterrò dallo 
svolgere le funzioni fino a chia-
nmento intervenuto Ne faccio 
un punto di pnncipio ma cre
do anche che sia comprensibi
le sul piano pratico e umano -

Questa vicenda, alla viglila 
delle elezioni, costituisce un 
grave colpo per l'Immagine 
del partito. Come reagisco
no gU Iscritti e 1 militanti? 

Alla pnma immediata reazio
ne di sgomento e di rabbia sta 
già subentrando la voglia di fa
re, parlando con la gente, spie
gando e ripiegando che que
sto partito, nella sua stragran

de maggioranza, C costituito 
da persone oneste, e la politi
ca che lo contraddistingue è la 
più coerente nella lotta per la 
moralizzazione della vita pub
blica Anche nel Pavese questa k 

battaglia ha dato risultati in 
tante amministrazioni ed enti 

Quest'urUma affennarione 
non ti sembra contradditto
ria con quanto è accaduto al 
SanMatteo7 

Può sembrarlo, se non si uene 
conto che in questa provincia 
il Pds è al governo in decine e 
decine di comuni e di altri enti 
e che dovunque il Pds si con
traddistingue per il suo buon 
governo. E se non si considera 
che anche 11 San Matteo é un 
ente nel quale non 6 ancora 
stata introdotta la nuova nor
mativa sulle amministrazioni 
pubbliche che distingue tra 
conduzione politica e gestione 
amministrativa < 

Bertone, cosa rispondi alla 
proposta venuta dall'Unione 
democratica socialista e so
prattutto dal Partito sociali
sta, che invocano elezioni 
anticipate? 

È una proposta pretestuosa, 
volta a creare un polverone 
che coinvolga tutto e tutti Bi
sogna tener distinta la vicenda 
del San Matteo dalle singole e 

positive esperienze delle giun
te di programma che si sono 
cosUtuite negli ultimi anni nel
la nostra provincia È chiaro 
comunque che dopo le ele
zioni politiche, nelle sedi istitu
zionali preposte, il nostro par
tito promuoverà una riflessio
ne sui risultati e le espcnenze 
fin qui maturale - • 

Che insegnamento puoi trar
re dalla vicenda che stai vi
vendo? 

Sentirsi calunniati e quasi sen-
>*• za possibilità di replica, dal 

punto di vista umano credo 
rappresenti ciò che di peggio 
può capitare In ogni caso, non 
appena avrò preso conoscen-

- za di tutta la documentazione 
r'illa base della quale Inzaghi 
ha fatto il mio nome, non esite
rò a denunciarlo per diffama-

- zlone Dal punto di vista politi
co, invece, ho imparato e sto 
imparando che non bisogna 
mai abbassare la guardia nei 
cnten di selezione e di control
lo degli uomini A queste pro
posito la direzione del Pds pa
vese, proprio per le numerose 

"" ed alte responsabilità che il 
partito ha in questa provincia, 
ha deciso, da subito di studiare 

- modalità più rigorose per pre
venire il verificarsi di altn casi 
come quello del San Matteo . 

, t \ aitfhr 

Fondi per i trasporti urbani 
Metropolitane e ferrovie, 
sul binario elettorale 
arrivano seimila miliardi 

RAULWITTENBERa 

•al ROMA Città paralizzate 
dal traffico e Urphe alterne of
frono una pessima immagine 
della maggior̂ , rua governativa 
che si presenta agli eletton E a 
cinque giorni dal voto il Comi 
tato dei mirasti i che si occupa
no dei Trasporti il Cipet ha * 
emanato delibero per attuare * 
quattro leggi ohe dovrebbero r 
avviare a soluzione i pnne pali 
problemi dell i mobilità So
prattutto quello del trasporto £• 
urbano, cui soccorre la legge 
21! del febbraio scorso con il * 
finanziamento delle metropo
litane len, a cinque giorni dal 
voto, ì mlnistn uscenti dei Tra
sporti Carlo Bernini (De) e 
delle Arco urbane Carmelo 
Conte (Psi) hanno annuncia
to 1 evento alla stampa insieme 
all'amministratore subordina
no delle Ft Lorenzo Necci che 
ha illustrato i vuoi progetti per 
le aree metro politane In so
stanza nei prossimi anni den- " 
tro e intorno alle maggiori città ' 
italiane sarà un imperversare k 
di iniziative clic nel Duemila 
consenuranno alla gente di uti
lizzare treni extraurbani alla 
frequenza di dicci minuti l'u
no passando ton lo stesso bi- ' 
ghetto alla melropolitana e n-
ducendo del 30% l'utilizzazio-
ne delle auto >nvate del 17% 
quella degli aui obus 

La legge sulle metropolitane 
si attua con pm risorse de! pre
visto, S 600 miliardi ai 4 300 
previsU dalla I "gge 211 se ne 
aggiungono 1 £00 come intcr- * 
vento subordinano nel Mezzo- _ 
giorno II grò .so della afra, "r 

l'85S5, sarà speso nelle aree 
metropolitane il resto nei co
muni indicati dalle Regioni Gli 
cnu locali hanno tempo fino al 
20 maggio '92 per presentare 
la domanda, clic sarà valutata ; 
dal Cipet anche sulla capacità 
di coinvolgere altn soggetti -
pubblici e privati - nel finan
ziamento delle opere Infatti il 
segretano generale del Cipet 
Domenico Sci ìrrone ha nco- " 
nosciuto che per sciogliere i * 
nodi del trasporto pubblico lo
cale e della mobilità nelle 
grandi metropoli le risorse sta
tali sono insufficienti E1 obict
tivo è quello di avviare pro
grammi coordinati con quelli 
delle Fs e delle ferrovie con
cesse per realizzare «sistemi in
tegrati di trasporto a guida vin
colata in sede i>ropna» ovvero 
sui binan Con questo coordi
namento le nsjrse disponibili * 
diventano di cltrc 15mila mi
liardi, perché allo stanziamen
to per le metre politane si uni
sce quello delle Fs per I treni 
locali (5 500 miliardi) equello 

per l'ammodernamento delle 
ferrovie concesse (circa 4mila 
miliardi) 

Le altre dehbere del Cipet 
permetteranno l'avvio del pro
gramma sugli interporti per il 
trasporto combinato delle 
merci (legge 240/90) e la defi
nizione del tracciato del sis'e-
md idroviano padano-veneto 
per il prolungamento del ca
botaggio dall'Adnatico alle zo
ne industnalizzate del Nord 
infine si dà I ok al «Piano fun
zionale tnennale» che consen
te programmi in tutti gli scenan 
del trasporto, compreso quello 
su strada dall intcrmodalità 
terrestre-marittima al rispar
mio energetico - -~ -

Ed ora ì piani delle Fs per 
l'intervento nelle aree urbane 
In tutto l'investimento (previ
sto l'anno scorso dai Contratto 
di programma biennale con il 
governo) e di 24 mila miliardi 
DI questi 5 500 (23%) per le li
nee locali delle Fs che nguar-
dano soprattutto i pendolari 
Una cifra che sarà alla base 
della promozione di una Spa 
per il Trasporto locale (Fin
irai) con la partecipazione di 
altn cnu fcrrovian banche, pn-
vati ccc Stessa formula per al
tre Spa che si potranno costi
tuire a livello locale Secondo 
Necci con questo investimento 
dal 2001 le Fs potranno conta
re su un flusso di cassa netto di 
2 600 miliardi, mentre la collet
tività avrà risparmiato i 6 700 
miliardi che altnmcnti avrebbe 
speso per ripianare i deficit 
delle vane gestioni - -

Ci sono poi 9300 miliardi 
per nuove infrastrutture, com
presi gli accessi dell'Alta Velo
cità, che libereranno come ha 
detto il ministro Conte, chilo
metri ai bman per i convogli 
veloci urbani (370 Km solo a 
Roma) Infine 9 200 m.liardi 
sono destinaU alla ristruttura
zione delle stazioni e la valo
rizzazione del patrimonio un 
«business» affidato alla Spa 
Metropolis ™ - » 

Nelle Fs dunque è un gran 
fionre di società miste, coeren
te con il proposito del governo 
di trasformare Itnte in una 
Spa Ieri Bernini, nferendosi al-
1 idea di Necci di procedere af
fidando a un ente pubblico de
biti e patrimonio, alla holding 
Spa la gestione dei servizi ha 
detto che la proposta -è troppo 
avanti rispetto ai tempi indicati 
dal Cipe» Entro 40 giorni «si 
potrà fare solo un progetto che 
indichi i problemi (debiti pre
gressi per 50mila miliardi e 
pensioni dei (errovien) e sug
gerisca le soluzioni» , 

Milano,-inchiesta della Regione sulla casa di cura «San Donato» 

«Se vuole il tal professore deve pagare» 
Tariffe salate nella clinica convenzionata 
Nuovo scandalo nella sanità lombarda: stavolta nel
l'occhio del ciclone è la casa di cura pnvata di San 
Donato Milanese a canco della quale c'è un'indagi
ne giudiziana mentre una commissione d'inchiesta 
nominata dalla Regione avrebbe accertato che la 
clinica si è fatta pagare due volte le prestazioni una 
volta dalla Regione, con cui è convenzonata, e 
un'altra, illegalmente, dai pazienti 

•NNIO ELENA 

Ea MILANO Nei cassetti del 
presidente de della Giunta re
gionale lombarda, Giuseppe 
Giovenzana, c'è un documen
to che scotta sono i risultati di 
un'inchiesta amministrativa 
promossa dalla Regione nei 
confronti di una delle più note 
case di cura private milanesi, 
la San Donalo, di San Donato 
Milanese della quale 6 a capo 
il professor Giuseppe Roteili, 
proprietà-io di altre tre cliniche 
private e strettamente legato al 

L'inchiesta è stata decisa 
con una delibera votata dalla 
Giunta II 30 luglio del 1991 do
po che al tnbunalc del malato 
al gruppo del Pds e allo slesso 
assessorato erano giunte de
nunce di pazienti i quali la
mentavano di aver dovuto pa-
fjarc per prestazioni avute dal-
a clinica che è convenzionata 

con la Regione Si tratta di una 
convenzione sostanziosa, dato 
che nel '91 la Regione ha pa
gato alla Sari Donalo 76 miliar
di e 680 milioni dei quali 33 

miliardi e 680 milioni per rette 
di degenza e 43 miliardi per 
prestazioni vane (interventi 
eie ) La San Donato conta 
380 posti-letto, tutti convenzio
nati e 12 specialità, dalla chi
rurgia generale ali oncologia 
alla cardiochirurgia 

Pare che il discorso nvolto ai 
pazienti fosse grosso modo 
questo «Se lei vuol essere ope
rato dal professor X e godere d i 
un trattamento alberghiero 
\. articolare deve pagare» E, a 
quuT'" sembra, ci trattava di 
somrm- -otevoli Datenercon-
to che alla Sa" Donato opera
va il noto ca-diochirurgo Lucio 
Parenzan e operano altn nomi 
illustri della medicina italiana 

Nel testo della delibera si 
ammettono esplicitamente le 
irrcgolantà della clinica Si di
ce infatti -che dalla docu
mentazione agli atti del settore 
Sanità ed Igiene emerge che in 
numerosi caso di ncovero In 
regime convenzionale la Casa 
di cura San Donato di San Do

nato Milanese nsulta compor
tarsi in modo difforme ai preci
si obblighi di legge discendenti 
dal rapporto di convenzione in 
atto» E per rendere più chiaro 
il concetto, di per se già abba
stanza chiaro, si aggiunge che 
la commissione «prowederà a 
nlcvare e segnalare tutte le Ir
regolarità accertate nel peno-
do compreso tra il 1988 ed il 
1991 con particolare nferi-
mento alle posizioni dei rico
verati per attività cardiochirur
giche per i quali risulterà esser
si vcnticata una duplicità di in
troiti» Chiamato in causa, il 
professor Parenzan dice di 
aver effettuato interventi alla 
San Donato, come gli è con
sentito dal rapporto di lavoro a 
tempo determinato che ha con 
gli Ospedali Riuniti di Berga
mo Nella stessa delibera si cita 
anche un parere dell ufficio le
gale della Giunta che eviden
zia «I illegittimità di tali com
portamenti che procurano alla 
predetta Casa di cura un inde
bito profitto» Il quale, secondo 

voci, ammonterebbe a ben 18 
miliardi II prof Roteili afferma 
che si tratta di un equivoco 
provocato dalia diversa inter
pretazione sull'utilizzo di 26 
stanze che la clinica riserva ai 
solventi, e cioè ai paganti in 
propno, per cui c'è un ncorso 
al Consiglio di Stato, e che si 
tratta «di una speculazione po
litica» 
Marilena Adamo, capogruppo 
del Pds alla Regione, ha nlcva-
to che fin dal luglio scorso ave
va chiesto che si facesse chia
rezza sulla gestione della San 
Donato senza avere risposta 
L Adamo chiede al presidente 
della Giunta che sia resa nota 
la portata della truffa operata 
ai danni dei cittadini e che sia 
messa subito in discussione la 
convenzione con la San Dona
to, notando che nei confronti 
di una clinica inquisita dalla 
Magistratura e oggetto di un'in
chiesta amministrativa, la con
venzione avrebbe dovuto esse
re sospesa da almeno un an
no 

Pozzuoli, blitz contro l'assenteismo. 

Medici fantasma alla Usi 
Una raffica di denunce 

DALLA NOSTRA REDAZIONE 

•al NAPOLI Da tempo i citta
dini di Pozzuoli in provincia di 
Napoli, avevano segnalato il 
cattivo funzionamento delle 
strutture della Usi 22 per 1 as
senza del personale addetto 
len matuna, la polizia ha de
nunciato per truffa aggravata 
in danno dello Stato e per as
senteismo, in quanto non sono 
stati trovati al loro posto di la
voro, 35 persone fra medici in- " 
fermien e impiegati dell unità 
sanitana locale Per omissioni 
di atti d'ufficio, invece, sono 
stati denunciati il presidente 
della Usi 22, Vittorio Galloro, il 
responsabile del servizio assi
stenza ospedaliera, Gianni Di 
Lauro ed il direttore del servi
zio di medicina legale Vincen
zo Acampora Gli agenU han
no controllato I presidi sanitari , 
di medicina legale, dell'ufficio 
invalidi civili e i reparti farma

ceutico, nabilitazionc, tcrmali-
smo maternità intanale, igiene 
e profilassi, laboratorio di me
dicina di base e del servizio tic
ket ed ecologia > 

Nel corso del blitz, ì poliziot-
U hanno trovato gli orologi 
marcatempo non funzionanti 
da diversi mesi Non solo II vi
ce questore Michele Carlino 
de) commissarialo di Ps di Poz
zuoli ha accertato che molti di
pendenti erano soliti portare 
via il cartellino della presenza 
sul quale annotavano perso
nalmente l'ora di entrata e di 
uscita dal servizio senza alcun ' 
controllo dei responsabili dei 
van uffici • * 

Tra i denunciati ci sono tre
dici medici, nove mfiermien 
professionali e undici impiega
ti Con la accusa di truffa sem
plice, sono stati denunciati an
che 1 assistente sociale Nicoli-

na Riccardi il responsabile 
dell'ufficio igiene, Giovanni 
Salvati, il capo del laboratyono 
di iRiene Angelo Daniele ed il 
custode dell ufficio di medici
na legale, Salvatore Maddalu-
no \ » " * -, 

Anche ad Avellino, nell'am
bito dei servizi disposti dal 
gruppo carabmien per com
battere 1 assenteismo negli enti 
pubblici, sono stati denunciati i 
in stato di libertà all'automa :.' 
giudiziana tre media, un bio- '" 
logo, uno specialista ed un ".-
magazziniere Tutti durante i 
controlli fatti nell ospedale di 
Bisaccia, e Sant'Angelo dei * 
Lombardi sono risultati assen- ' 
ti dal lavoro senza un giustifi
cato motivo Lo specialista ed 
uno dei medici sono stati de
nunciati anche per falso in 
scrittura pnvata In quanto ave
vano falsamente giustificato 
1 assenza dei quattro dipen
denti DA?/? 

http://catturato.il

